

Gemeinsame Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 28.01.2020 der
CDU-Fraktion und FDP

II

Nutzung Tennisplätze hinter der Tennishalle auf der BSA Bretzenheim

Anfrage

Der Ortsbeirat Mainz-Bretzenheim fragt die Verwaltung, wie das Areal der auf der BSA hinter der Tennishalle liegenden Tennisplätze in Zukunft genutzt werden soll bzw. wann die besprochenen Umbaumaßnahmen durchgeführt werden.

Begründung:

Die Nutzung bzw. die Nutzungsmöglichkeiten des o.g. Geländes ist unklar. Eine Klärung der Sach- und Rechtslage ist geboten.

Trotz der vom zuständigen Dezernat vor längerer Zeit angedachte Errichtung einer neuen Rollschuhbahn zur Nutzung der Allgemeinheit und durch die Mainzer Rollsportvereine liegen dem Ortsbeirat Bretzenheim weder Pläne zur Errichtung, noch ein verbindlicher Ablauf- und Ausführungsplan vor.

Es wird daran erinnert, dass nach der Übereinkunft zwischen dem zuständigen Sportdezernat und dem Ortsbeirat Bretzenheim im Zuge der Baumaßnahme der Beachvolley-/handballplatz erneuert werden (Zäune und Sand) sowie die neue Rollschuhbahn mit einer Beleuchtungsanlage ertüchtigt und über den Kaninchenpfad zugänglich gemacht werden sollte.

Mainz, 28.01.2020

Gez. Manfred Lippold (CDU-Fraktion)

Gez. Uwe Marschalek mag. rer. publ. (FDP)